

Fintech Chile Fintech Forum

## Presidenta de la CMF destaca rol de la Ley Fintech para la competencia en el sector financiero

Durante el Chile Fintech Forum 2023, Solange Berstein, presidenta de la CMF, expuso sobre la puesta en marcha de la nueva ley vigente desde febrero de 2023.

Pulso de La Tercera **HACE 15 HORAS** Tiempo de lectura: 1 minuto



COMPARTIR



En el marco de la segunda jornada del Chile Fintech Forum 2023, la **presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein**, expuso detalles sobre la implementación de la ley que regula este mercado, vigente desde febrero de 2023.

- El dólar revierte alza y cae de los \$800 en medio del repunte del cobre

- Salario mínimo: Comisión de Hacienda y Trabajo del Senado lo aprueba, pero sin los votos de la oposición

- Cámara aprueba proyecto que establece el royalty a la gran minería del cobre e iniciativa queda lista para ser ley

Según Berstein, dicha legislación abre “una oportunidad para que la oferta de servicios financieros adquiera dinamismo y se ajuste a las necesidades de las personas, promoviendo también la competencia en el sector financiero”.

Más tarde, el **consejero del Banco Central, Alberto Naudon**, planteó que los nuevos actores del mundo financiero, basados en tecnología digital representan un desafío regulatorio. “Lo que nos interesa es un sistema más eficiente, que potencie la inclusión financiera, resguardando que sea seguro y funcione bien”, destacó.

En tanto, sobre la segunda jornada del evento, **Ángel Sierra, director ejecutivo de FinteChile**, sostuvo que “durante estos dos días contamos con importantes autoridades y destacados expositores quienes dieron a conocer las últimas tendencias de la industria fintech a nivel global. Paralelamente, pudimos dialogar sobre los grandes desafíos que quedan pendientes, sobre todo en términos regulatorios. La Ley Fintech, que aún está en proceso de implementación, fue sólo el primer paso para continuar potenciando una industria que promueva la competencia, inclusión e innovación financiera en todo el país”.

Por su parte, la **vicepresidenta del gremio, María Ignacia Jofré**, además de la regulación, puso énfasis en el aporte femenino a esta industria. “Tenemos que movernos a la acción. Es por eso que les hago un llamado a ustedes, que tienen el poder de influir, no sólo de sumar más mujeres a posiciones de liderazgo y poder, sino sobre todo de construir empresas y culturas empresariales donde el género no sea un requisito para el éxito”, dijo.

El cierre del Chile Fintech Forum se realizará con una muestra comercial donde se presentarán más de 30 soluciones fintech. La actividad, que se llevará a cabo este jueves, estará abierta al público de forma gratuita y con [previa inscripción](#), de 10:00 a 16:00 horas.